
2 Pièces

41 m²

Réf. 86380694

375 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Dans  une  résidence  récente  et  de  standing  édifiée  en  2021,

surplombant Monaco, ce superbe deux-pièces situé au troisième étage

offre un cadre de vie moderne et  paisible.  Il  comprend une entrée,  un

séjour  lumineux  avec  cuisine  ouverte,  une  chambre,  une  salle  d'eau

avec  WC  et  une  belle  terrasse  bénéficiant  d'une  vue  dégagée  sur  la

mer  et  Monaco.  L'immeuble,  au  design  contemporain  et  aux

prestations  haut  de  gamme  est  doté  de  terrasses  en  décroché  aux

formes  de  vagues,  offrant  des  vues  imprenables  sur  la  mer  et  la

Principauté.  Côté  confort,  vous  profiterez  de  la  climatisation  réversible

...

In  a  modern  and  prestigious  residence  built  in  2021  overlooking  Monaco,  this

superb  one-bedroom  apartment  on  the  third  floor  offers  a  peaceful  and

contemporary  living  environment.It  features  an  entrance  hall,  a  bright  living  room

with  an  open-plan  kitchen,  a  bedroom,  a  shower  room  with  toilet,  and  a  lovely

terrace  enjoying  open  views  of  the  sea  and  Monaco.The  building,  with  its

contemporary design and high-end finishes,  boasts wave-shaped terraces offering

breathtaking  views  over  the  sea  and  the  Principality.For  comfort,  the  apartment

benefits from reversible air conditioning (hot/cold) and ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER
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